
 

 令和７年がスタートしました。保護者の皆様，地域の皆 

様におかれましては，冬休み中，子どもたちを見守ってい 

いただき，誠にありがとうございました。１３日間の冬休 

みが終わり，１月８日（水）に元気に登校してきた子どもたちの表情

から，健康で充実した冬休みを過ごすことができた様子が感じら

れ，安心いたしました。残り３か月間，令和６年度のまとめと次年度

への準備ができるように，教職員一同，力を合わせて支援してまい

ります。保護者の皆様，地域の皆様，引き続き温かなご支援・ご協

力を心よりお願いいたします。 

 

 

 １２月９日（月）～１９日（木）の期間に，ボランティア委員会の児

童が主体となって，「落ち葉掃きボランティア活動」を実施しまし

た。高学年が竹箒を使って掃いた落ち葉を，低学年が一生懸命集

めて袋に入れました。協力して活動する様子は，まさに本校の学校

目標「喜んで働く」姿でした。全児童が参加したボランティア活動

のお陰で，けやき通りが大変きれいになりました。 
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 昨年１１月から１２月かけて実施しました「学校評価アンケート」

へのご協力ありがとうございました。アンケートの結果から課題を

挙げ，今後に向けた改善策を全職員で検討しております。この後，

２月１９日（水）に行われる地域協議会において，委員の皆様から

もご意見をいただく予定です。なお，詳しい達成状況や次年度の方

針につきましては，最終的に３月下旬に学校ホームページにて「学

校マネジメント」の学校評価書として公表する予定です。 

また，自由記述におきましても，本校の取組に多くの肯定的なご

感想をいただき，感謝申し上げます。ここでは，様々な角度から貴

重なご意見・ご提案をいただいた内容について掲載させていただ

きます。（全ては掲載できないことをご了承ください。） 

 ご意見・ご提案 本校としての対応等 

学

習

面 

・ 

生

活

面 

「タブレットの使

用の仕方につい

て」 

⇒フィルタリングで規制をされていない

Webサービスを探し出し利用することは，見

知らぬ人物と接触をもつ危険があったり，長

時間に渡り使用することは，視力低下など

人体にも影響があったりすることなどを，発

達段階に応じながら具体例を交えて指導を

行ってまいります。 

「食育やアレル

ギー対策の取

組，および親子

給食の実施につ

いて」 

⇒貴重なご提案，ありがとうございます。食

育につきましては，６月と１０月に児童を主

体とした「給食マナーアップウィーク」の実

施や食育便り等による啓発活動を実施して

おります。アレルギー対策につきましては，

学校評価へのご協力，ありがとうござました。 



関係児童保護者の方と十分連携を図り，対

応しております。親子給食につきましては，

授業参観等，保護者様にご来校いただく回

数等を考慮し，検討したいと思います。 

学

校

行

事

等 

「遠足の行き先

について」 

⇒児童の発達段階や各学年の学習内容，

施設等の受入状況等を踏まえ，年度ごとに

検討しております。 

「お弁当の日の

廃止または簡略

化，及び任意の

実施日につい

て」 

⇒貴重なご意見として，市教委に伝えたい

と思いますが，望ましい食習慣の向上とし

て，市の取組でもあることから，保護者の皆

様にご理解・ご協力をお願いいたします。ま

た，実施日を任意にすることは，食材の発注

の関係等，大変難しいところであります。本

校での実施内容については，一条学校園の

小中学校とも連携し，いただいたご意見を

参考に，ご家庭の負担軽減を踏まえた内容

を検討してまいります。 

「PTA行事のへ

の柔軟な参加に

ついて」 

⇒様々な行事へのご協力ありがとうござい

ます。理事会で協議し，負担軽減を踏まえた

柔軟な参加の仕方を検討してまいります。 

教

職

員 

「教職員の労働

基準の早期の

改善を」 

⇒貴重なご意見，ありがとうございます。国

や県，市の取組を踏まえ，本校でも改善を

図ってまいります。 

「教職員の指導

力向上につい

て」 

⇒教職経験の長短や年齢等に関わらず，専

門職として常に高めていくべきものと認識し

ております。引き続き，教職員間の授業力・



指導力を高め合い，子どもたちのよりよい

成長へとつながるよう努めてまいります。 

施

設

及

び

事

務

管

理

面 

「不審者対策を

踏まえた施設面

（防犯灯・駐車

場増設）の対応

について」 

⇒子どもたちの安全確保にご協力いただ

き，ありがとうございます。学校周辺の防犯

灯増設につきましては，関係団体等へお知

らせいたします。駐車場につきましては，ライ

ンを引く等の対応を検討してまいります。 

「教材等購入時

のクレジットカー

ド，もしくはコー

ド決済の導入に

ついて」 

⇒貴重なご意見ありがとうございます。学校

集金は口座引き落としにさせていただいて

おりますが，その他の教材費等につきまして

は，選択する内容で金額が違ってまいりま

す。そういった場合の対応が可能かどうかを

含め，関係業者（書店・教材店等）に伝えて

まいります。 

 

 

１２月１１日（水）に，学校医の村山先生，手塚先生，PTA副会

長様，各学年代表の皆様，学年学級部長様，体育部長様にご来校

いただき，「学校保健・学校給食委員会」を開催いたしました。本校

の子供たちの生活や健康・体力面における課題等について共有し

た後，手塚先生より「要観察歯と歯周 

疾患要観察者の対応」についてご講 

話をいただきました。今後ともご家庭 

と連携を図りながら，子どもたちの心 

身ともに健やかな成長のために健康 

教育にあたっていきたいと思います。 

学校保健・学校給食委員会 


